

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perusahaan adalah tempat di mana terjadinya kegiatan produksi sebuah barang atau jasa. Dalam sebuah perusahaan, semua faktor produksi berkumpul. Mulai dari tenaga kerja, modal, sumber daya alam, dan kewirausahaan. Dalam definisinya, perusahaan merupakan suatu lembaga atau organisasi yang menyediakan barang atau jasa untuk dijual ke masyarakat dengan tujuan meraih laba atau keuntungan.

Pembangunan perusahaan PT Banyan Tumbuh Lestari di Desa Marisa bisa mendorong dan meningkatkan perekonomian setiap masyarakat ataupun Negara. Bukan hanya bersifat perseorangan dalam sebuah keuntungan yang dihasilkan dengan masuknya perusahaan dalam lingkungan masyarakat, namun juga bersifat menyeluruh. Maka perusahaan sangat berpengaruh dalam membangun suatu daerah.

Namun bukan hanya bersifat positif dalam masuknya suatu perusahaan di suatu daerah, tetapi juga bisa menimbulkan hal-hal negative dari sebuah perusahaan tersebut. Dengan adanya perusahaan PT Banyan Tumbuh Lestari di Desa Marisa Kecamatan Popayato Timur tentunya setiap masyarakat tidak dapat lagi memperluas lahan yang dimiliki oleh masyarakat tersebut. Karena pemanfaatan lahan dari masyarakat akan semakin kecil ketika perusahaan PT Banyan Tumbuh Lestari sudah masuk dan telah mengembangkan hasil produksinya.

Setiap masyarakat yang berprofesi sebagai petani tentunya membutuhkan lahan dalam mengembangkan dan menghasilkan pendapatan agar bisa memperoleh

penghasilan yang melimpah dari sebuah lahan tersebut. Namun ketika lahan tersebut sudah di manfaatkan oleh PT Banyan Tumbuh Lestari maka peluang pendapatan dari setiap masyarakat yang berada pada sekitaran perusahaan tersebut akan semakin berkurang.

Perekonomian yang dihasilkan dari sebuah lahan pertanian yang dimiliki oleh setiap masyarakat tentunya bisa mengurangi angka kemiskinan yang berada pada Negara itu sendiri. Kepemilikan lahan oleh setiap masyarakat bukan hanya bersifat pribadi dari sebuah keuntungan dari lahan tersebut, namun juga berpengaruh pada lingkungan. Masuknya PT Banyan Tumbuh Lestari di Desa Marisa Kecamatan Popayato Timur tentunya mempunyai dampak yang negative dalam hal perekonomian setiap masyarakat.

PT Banyan Tumbuh Lestari ketika tidak dapat memanfaatkan limbah yang dihasilkan oleh hasil produksi perusahaan tersebut tentunya akan berpengaruh pada lingkungan setiap masyarakat. Hasil limbah yang dihasilkan oleh perusahaan tersebut mempunyai dampak negative pada lingkungan masyarakat Desa Marisa. Keinginan bersama dalam hidup bermasyarakat tentunya menginginkan kenyamanan dalam sebuah lingkungan yang ditempatinya, namun ketika limbah dari perusahaan tersebut tidak dapat dimanfaatkan dengan baik maka ini akan mempunyai dampak negative dalam kenyamanan setiap masyarakat.

Dampak negative yang dihasilkan oleh PT Banyan Tumbuh Lestari bukan hanya pada kehidupan manusia, tetapi juga mempunyai dampak negative pada satwa yang hidup di dalamnya. Masuknya PT Banyan Tumbuh Lestari mempunyai dampak yang

besar pada kehidupan satwa yang berada di hutan tersebut. Bukan hanya menghilangkan tempat tinggal satwa tersebut, namun juga ketika perusahaan PT Banyan Tumbuh Lestari ini tidak dapat memanfaatkan limbah dari hasil produksinya maka tentunya bisa mengancam kehidupan setiap satwa yang ada di dalamnya.

Ketika perusahaan PT Banyan Tumbuh Lestari tidak dapat memberikan dampak positif pada setiap masyarakat tentunya ini pula bisa meningkatkan tingkat pengangguran yang berada pada Desa Marisa Kecamatan Popayato Timur. Pengharapan dari setiap masyarakat dengan masuknya perusahaan PT Banyan Tumbuh Lestari ini bisa mendorong atau mengurangi angka pengangguran yang ada di daerah tersebut. Maka pengaruh perusahaan dalam mengurangi jumlah pengangguran yang ada di desa tersebut sangatlah besar, sehingga harapan dari setiap masyarakat dalam hal mendapat pekerjaan akan terjawabkan. Lapangan pekerjaan dari masuknya PT Banyan Tumbuh Lestari di Desa Marisa Kecamatan Popayato Timur sangatlah dibutuhkan oleh setiap masyarakat. Namun ketika masyarakat tidak mempunyai peluang dalam lapangan pekerjaan di perusahaan PT Banyan Tumbuh Lestari tentunya mempunyai dampak yang negative pada setiap masyarakat.

Perubahan materialis dengan masuknya perusahaan PT Banyan Tumbuh Lestari di Desa Marisa Kecamatan Popayato Timur bisa saja terjadi dalam setiap masyarakat. Tingkat kebutuhan semakin meningkat tentunya setiap masyarakat menginginkan pendapatan lebih dengan masuknya perusahaan PT Banyan Tumbuh Lestari di Desa Marisa tersebut. Pola pikir masyarakat dengan adanya kebutuhan yang makin besar dan kemajuan teknologi sehingga masyarakat membutuhkan keseimbangan dalam

pemenuhan kebutuhannya. Namun juga sebaliknya, ketika perusahaan tersebut tidak dapat memberikan dampak positif pada kehidupan masyarakat dan dengan kebutuhan yang makin besar menyebabkan setiap masyarakat menerima setiap pemasukan atau pendapatan dari hasil jasa yang diberikan meskipun berukuran kecil yang tidak sebanding dengan apa jasa yang telah diberikan oleh masyarakat tersebut.

Dengan adanya keterbatasan lahan sehingga berpengaruh pada penghasilan setiap masyarakat maka bisa saja masyarakat beralih profesi dalam memenuhi kebutuhannya. Peralihan profesi yang dilakukan oleh setiap masyarakat Terutama masyarakat yang hidup di sekitaran perusahaan tersebut tentu bertujuan untuk memenuhi kebutuhan hidupnya, sehingga masyarakat tersebut dapat bertahan hidup di lingkungan yang ia tempati.

Bedasarkan uraian di atas, menurut penulis, kajian terhadap dampak social perusahaan. Kajian tersebut dijabarkan dalam proposal penelitian dengan judul **“Dampak Sosial PT Banyan Tumbuh Lestari di Desa Marisa Kecamatan Popayato Timur Kabupaten Pohuwato”**.

1.2 Rumusan Masalah

Dari latar belakang masalah di atas, maka dapat dirumuskan pokok permasalahan sebagai berikut.

1. Bagaimana Dampak Social PT Banyan Tumbuh Lestari di Desa Marisa Kecamatan Popayato Timur Kabupaten Pohuwato.

1.3 Tujuan Penelitian

Bedasarkan rumusan masalah, maka tujuan dari penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui Dampak Sosial PT Banyan Tumbuh Lestari di Desa Marisa Kecamatan Popayato Timur Kabupaten Pohuwato.

1.4 Manfaat Penelitian

suatu penelitian hendaknya mendapatkan manfaat agar tidak sia-sia tenaga, waktu dan biaya telah dikeluarkan dalam penelitian tersebut. penelitian hendaknya bukan hanya bermanfaat untuk diri sendiri saja, namun berlaku secara universal. Hasil dari penelitian dan penemuan dilapangan nantinya akan dapat diambil manfaatnya, antara lain:

1. Untuk para akademis yaitu, diharapkan penelitian ini dapat memberikan kontribusi ilmu pengetahuan terhadap seluruh akademik-akademik terutama di kampus Universitas Negri Gorontalo khususnya di program studi Sosiologi, harapanya agar peneliti ini dapat menjadikan peneliti terdahulu oleh mahasiswa dalam menyusun skripsi di kemudian hari.
2. Untuk diri sendiri yaitu, diharapkan agar penelitian ini dapat wawasan diri sendiri sebagai kaum intelektual yang peka dengan masalah-masalah social di masyarakat.